



残り2ヶ月、1年まとめの時期となりました!

2024年、そして3学期がスタートして、早1ヶ月が過ぎました。短い3学期ではありますが、1年のまとめと次の学年への準備の大切な時期です。1日1日を大切にしながら、子ども達が、今の学年でやるべきことをしっかりやり遂げられるよう、職員一同、全力で教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。



保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校の教育活動へのご理解ご協力を、よろしくお願いいたひします。

五十鈴小学校PTA 第34回地区対抗親子駅伝大会を開催しました!

1月28日(日)、本校恒例の地区行事「地区対抗親子駅伝大会」が、5年ぶりに開催されました。

今回は、「小園」「栄ヶ丘・中山」「梅ノ木」「城ヶ丘」「平城東1・2」「平城西」「城屋敷」地区に、「職員」チームが加わり、全8チームで行われました。

選手達は、校区内をグルッと一周する約5.7kmのコースでたすきを繋ぎました。



【チームのためにたすきを繋ごうと力走する子ども達】



【応援が力になりました】 【優勝の栄ヶ丘チーム】

最後まで走り抜いた選手の皆さん、お疲れ様でした。そして、寒い中、沿道でご声援いただきました保護者や地域の皆様、準備運営にご協力いただきましたPTA役員の皆様、安全面のサポートをしていただきました日向警察署の皆様、心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

☆寄付をいただきました

1月の町広報誌にも掲載されましたが、平成22年4月より令和4年4月まで長きにわたり門川町長を務められた「安田 修 様」より、寄付をいただきました。この寄付は、子ども達の教育に役立ててもらいたいとの申し出を受け、「ふるさと門川応援資金」と銘打たれ、町内小・中・高の5校にそれぞれ贈呈されました。本校では、教育活動、教育環境に役立つものに活用させていただきます。安田様、本当にありがとうございました。

安田様は本校第2代PTA会長でもありました。



大谷選手からのグローブ、届きました!

1月17日(水)に学校に届き、翌18日(木)に臨時の全校朝会を開き、披露紹介をしました。

このグローブ、大切に使うことはもちろんですが、グローブに込められた大谷選手の思いもしっかり受け止めてほしいですね



2月の参観日の折には、手紙とともに展示します。保護者の皆様も、ぜひ、ご覧ください。

☆2月の生活目標 かぜの予防をしっかりとしよう

うがい
マスク
くうきのいれかえ
きそくだたいせい
たいりよくをつける
えいようばらんすの
て いろいろ

合い言葉



<2月の行事予定>

- 2日(金) 全校朝会
- 4日(日) 門川町PTA研修大会(総合文化会館)
- 6日(火) 心のアンケート、集金ベルマーク
- 8日(木) 見守りネットワーク感謝集会
新入学児童保護者説明会
- 14日(水) 劇団四季鑑賞(5年)
- 16日(金) 参観日・読み聞かせ(1・2年)
- 20日(火) 参観日・読み聞かせ(3・4年)
- 22日(木) お別れ遠足、児童集会、お弁当の日
- 27日(火) 参観日・読み聞かせ(5・6年)
- 29日(木) 全校一斉漢字テスト、卒業式練習①

